

Vorschau: Das erwartet Sie nächste Woche im Auto-Medienportal

Mit den 24 Stunden vom Nürburgring findet am Pfingstwochenende Deutschlands berühmtestes Langstreckenrennen statt. Nach der Rückkehr in den Motorsport will Opel auch hier Flagge zeigen. Sieben Teams setzen auf den Astra OPC Cup. Peugeot lädt zu einem Innovationstag ein. Im Fahrbericht stellen wir den Hyundai Santa Fe vor. Das nun deutlich markanter auftretende SUV empfiehlt sich als komfortables Reisefahrzeug und erhält für sein frisches Design im Juni den Plus-X-Award.

Darüber hinaus finden Sie bei uns wieder wie gewohnt weitere Berichte rund um das Auto, Motorrad und Verkehr sowie Meldungen über aktuelle Entwicklungen in der Automobilindustrie. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Hyundai Santa Fe.